

Stört Amoxicillin die Zähne

IOWA CITY – Eine Amoxicillintherapie im Säuglingsalter könnte Flecken auf den bleibenden Zähnen bescheren. Eine Studie zur Fluoroseinzidenz bei 579 Neunjährigen fand, dass 75 % im ersten Lebensjahr bereits Amoxicillin eingenommen hatten. Der Gebrauch des Antibiotikums im Alter zwischen drei und sechs Monaten steigerte das Risiko von Schmelzdefekten an den Schneidezähnen signifikant.

Liang Hong et al., Arch Pediatr Adolesc Med 2005; 159: 943 – 948

Med. Trib. 14.10.05